

FAIRPLAY-PREISE



Jugendversammlung | 04.03.2016 | Berlin



Carsten Karthaus | Referent für Öffentlichkeitsarbeit



Fairplaypreise – Warum?



Wir wollen ...

- ◆ ... eine Kultur des Fairplay auf allen Ebenen der Schachorganisation schaffen.
- ◆ ... Fairplay als zentrales Thema etablieren.
- ◆ ... Beispiele für Fairplay zeigen.
- ◆ ... Fairplay in der Öffentlichkeit thematisieren und in „aller Munde“ halten.
- ◆ ... faires Verhalten belohnen und auszeichnen.
- ◆ ... faire Vorbilder, die unseren Respekt und unsere Wertschätzung genießen dürfen.



Bewerbung und Einreichung



- ◆ Meldungen können das ganze Jahr eingereicht werden.
- ◆ Meldeformular für faires Verhalten:
 - <http://www.deutsche-schachjugend.de/fairplaymeldeformular.html>
- ◆ Mundpropaganda, schreibt uns, was euch auffällt:
 - fairplay@deutsche-schachjugend.de
- ◆ Wir schlagen selbst uns bekannte Fälle vor.



Preis und Auszeichnung



- ◆ Der DSJ-Vorstand beurteilt die Preiswürdigkeit
- ◆ Der Preis (Fairplaypokal) wird laufend vergeben:
 - Mehrere Preisträger pro Jahr möglich
 - Preisvergabe wird über Homepage tagesaktuell veröffentlicht
 - Die Preisverleihung findet für alle Preisträger eines Jahres an der DSJ-Jugendversammlung statt, erstmalig in 2017
- ◆ Preiswürdig sind Personen und Organisationen für beispielsweise:
 - Eigene faire Gesten am und ums Brett
 - Das Streben nach und das Fördern von Fairplay
 - Einsatz für die Werte des Schachsports
 - Vorleben von Werten des Schachsports



**MELDUNGEN KÖNNEN AB
JETZT EINGEREICHT WERDEN!**

**MELDET UNS FAIRES
VERHALTEN!**

DANKE!

